

## De l'émotion sur scène avec Marie-Hélène Féry

Par **Le Républicain Lorrain** – 04 déc. 2021 à 17:25 – Temps de lecture : 1 min\_ Vu 30 fois



Le spectacle a retracé les tragédies d'une famille. Photo RL

L'émotion était intense tout au long de la soirée, salle Voltaire, à l'écoute du récit tantôt parlé tantôt chanté de Marie-Hélène Féry, comédienne et chanteuse, accompagnée au piano par Roger Pouly et Jacques Ferchit à l'accordéon. Ce spectacle était présenté dans le cadre des animations « Moselle déracinée ».

*Une âme sur la frontière* retrace l'histoire et les tragédies d'une famille sur trois guerres, de 1870 à 1945, c'est un conte pour adultes en récits et chansons.

À partir d'un grand-père originaire de Moselle Nord et d'une grand-mère de Moselle Sud, le spectacle a restitué les tragédies vécues par cette famille pendant les trois guerres. Les migrations, évacuations et expulsions incompréhensibles, qui ont conduit à des drames humains.